

Une montagne d'idées à réaliser



Un atelier fékir organisé par L.-C. Magnenat.

(Photo Jean-Louis Löffel)

Le groupe Transition Vallorbe a pour but d'informer et de sensibiliser la population aux enjeux écologiques actuels. Fondé par Leslie Uldry, étudiante au gymnase d'Yverdon, il met en place des projets concrets à l'échelle villageoise et est largement soutenu par les autorités locales.

Projets déjà réalisés: sensibilisation de la population à la pollution lumineuse, fabrication de produits ménagers maison (lessive et produit vaisselle), sensibiliser les élèves au tri des déchets, ateliers divers (Kombucha, Kefir, bricolages, ramassages de déchets mensuels par des volontaires, vide-grenier, etc.).

Collecte de déchets compostables

Dès le mois d'avril, 6 containers de récupération de déchets compostables seront installés à proximité des bennes à verre. Pour que ce projet soit efficace, une discipline citoyenne est indispensable. Une

information peut être obtenue auprès des autorités communales ou directement à transitionvallorbe@gmail.com.

Plan des commerces de proximité et producteurs locaux

Un plan détaillé des producteurs et artisans a été établi afin de privilégier les circuits courts.

Pain, viande, bière artisanale, miel, produits des marchés à la ferme, escargots, oeufs frais sont proposés à deux pas de chez vous et peuvent être livrés à domicile.

Projets à venir

Jardin collectif avec bibliothèque à outils et grainothèque à disposition.

L'association sera officiellement constituée en assemblée générale le vendredi 3 mai au Casino.